

«Ich hatte ein gutes Leben» Heinz

Einer Bergwanderung gleich haben wir 45 Jahre lang unser Leben geteilt.

Vor einem Jahr kündigte sich die Endlichkeit an.

Die Zeit, die uns blieb, war sehr wertvoll. Ohne Schmerzen,
friedlich und in Würde konntest du diese Welt verlassen.

Heinz Grünig-Huguenin

14. März 1943 bis 6. Mai 2020

Ich habe meine Heimat verloren.

Lilo Huguenin Grünig

Mit mir trauern:

Familien Grünig, Lozano-Grünig und Stoller-Grünig

Familien Bäni-Huguenin und Huguenin-Regli

und alle unsere engen Freunde mit Familien

Grosser Dank geht an das empathische Onkologie-Team
des Waidspitals Zürich.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Lilo Huguenin Grünig, Gladbachstrasse 90, 8044 Zürich